

# Herzlichen Dank

Du hast gelebt für Deine Lieben.  
All Deine Müh und Arbeit war für sie.  
Guter Vater ruh in Frieden,  
vergessen werden wir Dich nie.

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

## Herbert Zysset-Maag

erfahren durften. Allen Verwandten, Bekannten und Freunden danken wir für die zahlreichen Beweise der Verbundenheit in Wort und Schrift, Blumen und Spenden an die Institution Vivendra.

Einen besonders grossen Dank sprechen wir Herrn Urs Lüdi vom Rotary Club Dielsdorf aus, der den Verstorbenen würdigte wie er wirklich war und lebte. Bedanken möchten wir uns auch bei der Delegation des Kontaktclubs Schrobenshausen-Aichach für die Würdigung und Anteilnahme.

Ein herzliches Dankeschön gilt auch unserem langjährigen Hausarzt Dr. med Franz Rüdy für die ärztliche Betreuung in all den Jahren sowie dem Einsatzteam von Schutz und Rettung.

Ebenfalls danken wir Herrn Pfarrer Ulrich Henschel für die feierliche und einfühlsame Gestaltung des Abdankungsgottesdienstes sowie Frau Barbara Atzenweiler für die wunderbaren musikalischen Einlagen. Auch danken wir herzlich all seinen Jagdkollegen und Jagdhornbläsern für die berührenden Abschiedsklänge an seiner Ruhestätte in seinem geliebten Wald

Wir danken allen, die dem Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen haben.

Oberglatt, im Dezember 2016

Die Trauerfamilien

